Journée de la police

La plus grande journée de la police indoor de Suisse vous accueille

SAMEDI 21 SEPTEMBRE 2024

PALEXPO — HALLE 4 — DE 9H00 À 17H00

Plus de 25 stands et plus de 60 véhicules, la police cantonale genevoise vous présente l'évolution de ses moyens de locomotion et ses technologies innovantes sur plus de 15'000m2 d'exposition — Entrée libre.

Démonstrations

De 10h00 à 13h30

Zone de démonstration centrale

Admirez les techniques d'intervention de nos policiers en roller in-line

A 10h00 et à 13h30

Zone de démonstration extérieure

Découvrez notre nouvelle brigade équestre lors de démonstrations captivantes

De 11h30 à 15h30

Zone de démonstration centrale

Appréciez le flair et l'agilité de nos collègues canins

14h30

Zone de démonstration centrale

Match de hockey roller in-line opposant d'anciens joueurs de ligue nationale A de hockey à la Police

Toute la journée

- Exposition d'anciens véhicules du Musée de la Police
- Buvettes et restauration
- Divers concours
- Démonstrations
- Gymkhana de la brigade d'éducation et de prévention

Et plus encore...

Chaque heure

Tatamis

Assistez et participez à des démonstrations sur les techniques et tactiques d'interventions.



